

MONREAL SE REÚNE CON EL PRESIDENTE

EL SENADOR DICE QUE CON MORENA 'HASTA LA MUERTE', Y NO DESCARTA IR POR LA JEFATURA DE LA CDMX. **NACIONAL / PÁG. 37**



SE REÚNE CON EL PRESIDENTE

Monreal afirma: “Con Morena hasta la muerte”

El senador no descarta la opción de ir por la Jefatura de Gobierno; “ya veremos”, asegura

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena y aspirante presidencial, afirmó que se quedará en el partido hasta la “muerte”, luego de un encuentro con el presidente Andrés Manuel López Obrador, realizado en Palacio Nacional.

“Fue una reunión amable, agradable, me dio gusto verlo de buen sentido del humor y una lucidez impresionante”, dijo en entrevista breve con medios tras la reunión que duró menos de media hora.

El zacatecano reiteró que la próxima semana prevé presentar su renuncia al cargo, como se perfila hagan todos los aspirantes de Morena y aliados que busquen la candidatura por la Presidencia en 2024.

Con ello—dijo—queda “descartadísimo” que se vaya como candidato independiente. “Voy a mantenerme en Morena hasta la muerte”.

Se le cuestionó si estaría interesado en ser candidato a la Jefatura

de Gobierno de la Ciudad de México: “Vamos a ver, ahorita voy a estar preocupado por la campaña nacional”.

Además, indicó que revisaron pendientes de la agenda legislativa: “Muchas cosas hay de pendientes, pero vamos a resolverlos y atender todos los requerimientos”.

En Twitter, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta presumió una imagen con el Ejecutivo federal.

“Encuentro afortunado en Palacio Nacional con el presidente @lopezobrador_, reforzando nuestra amistad y convicción para continuar con la transformación que un día soñamos. Agradezco su reconocimiento en la mañanera al trabajo de las y los senadores. #ContinuidadEnUnidad”, tuiteó.

Este es el primer encuentro privado entre el senador y el Presidente, luego de que tuvieron un distanciamiento tras la elección intermedia de 2021, pues se dijo que Monreal cabildeó para lograr que Sandra Cuevas, candidata de PAN, PRI y PRD ganara en Cuauhtémoc.

El lunes, Monreal asistió a la

cena a la que convocó el mandatario para *corcholatas* y gobernadores. El 28 de abril, los senadores y aspirantes también fueron citados en Palacio Nacional.

Antes de la elección intermedia, el último encuentro entre ambos políticos fue en diciembre de 2020, en el que incluso presumieron que desayunaron mientras revisaron agenda legislativa.



FOCOS

Sin dedazo. El presidente López Obrador insistió: "Yo no voy a designar a mi sucesor, va a ser el pueblo, y no voy a designar tampoco al candidato de mi partido".

Ni cargada. "No ha habido preferencia por nadie, no se han cargado los dados, las cartas no están marcadas, es democracia y es mandar muy lejos el *tapado*, el *destapado*, el *dedazo*, el *acarreo*, la *cargada*", aseguró.



ESPECIAL

Encuentro. Ricardo Monreal, líder de Morena en el Senado, se reunió ayer con el presidente López Obrador, en Palacio Nacional.

